



## 第6回羽島郡消防協会消防操法大会

6月24日、岐南町立北小学校で開催された第6回羽島郡消防協会消防操法大会に笠松町消防団が出場しました。

この大会は消防団員の消防技術の向上と士気の高揚を図ることを目的としており、郡下の消防団が消防操法を競いました。笠松町消防団は日ごろの厳しい訓練の成果を発揮して質の高い操法を披露し、自動車ポンプの部で第3分団が3位に入賞しました。

また、小型ポンプの部で第2分団2番員岡田 博さんが、自動車ポンプの部で第1分団1番員山田 武史さんと第2分団2番員廣瀬 正道さんが優秀番員賞を獲得しました。



自動車ポンプの部 放水の様子

### 消防技術を披露



優秀番員賞を獲得された皆さん  
(左から岡田さん、廣瀬さん、山田さん)

## 羽島郡町村議会議員総会

6月28日、岐南町中央公民館講堂で第62回羽島郡町村議会議員総会が開催され、郡内の町議会議員をはじめ、町長ら23人が出席されました。

総会では、町議会議員として多年にわたり地方自治の発展に貢献された議員に、自治功労者表彰が行われました。

また、特定非営利活動法人岐阜空き家・相続共生ネット理事長の名和 泰典氏による「空き家問題と対策」と題した講演があり、少子高齢化や人口減少に伴い増加する空き家の現状とその対策を日々の相談業務の経験を交えてお話しいただきました。空き家問題に関わる各方面の専門家と地域住民とを結びつける総合窓口として、行政の果たすべき役割を認識する機会となりました。

### 笠松町と岐南町の 議員が集合



講師(前列中央)と出席された皆さん

### 貴重なご意見をいただきました

## 町体育協会から要望書提出

7月3日、町体育協会から「体育施設に関する要望書」が町長に提出されました。

町民の皆さんのが安全で安心して利用出来る環境にしたいという思いから、各種団体の方から意見を聞かれ要望されたものです。

町としては、出来る限りこの要望にお応え出来るよう、今後体育施設の整備を進めてまいります。



体育協会の皆さん